



Baden-Württemberg
REGIERUNGSPRÄSIDIUM FREIBURG
DIE REGIERUNGSPRÄSIDENTIN



Freiburg i. Br., 04.04.2019

Stadt Lörrach
Herrn Oberbürgermeister
Jörg Lutz
Luisenstr. 16
79539 Lörrach

→ Info GR

 INTERREG-Antrag „Dauerhafte Erschließung der Dreiländer-Sammlung für Produkte im Bereich Tourismus, Aus- und Weiterbildung, Medien und Kultur“
Ihr Schreiben vom 2. März 2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, *Liebe Herr Lutz,*

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 2. März 2019, in dem Sie mich um die wohlwollende Behandlung des INTERREG-Antrags der Stadt Lörrach zur dauerhaften Erschließung der Dreiländer-Sammlung bitten.

Wie Sie bereits selbst ausgeführt haben, handelt es sich bei der Dreiländer-Sammlung um einen einzigartigen Fundus, dessen großes Potenzial bisher nicht ausreichend grenzüberschreitend erschlossen werden konnte. Mitverantwortlich ist dafür u.a. die derzeit unzureichende Unterbringung der Objekte. Ich begrüße es deshalb, dass die Stadt Lörrach den Bau eines Sammlungsdepots plant, das hier Abhilfe schaffen wird und hierfür einen Antrag auf Kofinanzierung durch das Programm INTERREG Oberrhein gestellt hat.

Im Rahmen der Arbeitsgruppen-Sitzungen des Programms werden Projektideen regelmäßig von den Programmpartnern auf Grundlage von Stellungnahmen aus den betroffenen Fachministerien vorberaten. Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir für die Sitzung am 26. März 2019 sowohl vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst (was die kultur- und museumspolitischen Aspekte betrifft) als

auch vom Ministerium der Justiz und für Europa (was die touristischen Aspekte betrifft) umfassend positive Stellungnahmen erhalten hatten.

Die übrigen Programmpartner haben sich in ähnlich positiver Weise in der Sitzung zur Projektidee geäußert.

Einer Genehmigung des Projekts durch den Begleitausschuss sollte bei Vorliegen eines formal korrekten und vollständig ausgefüllten Projektantrags deshalb nichts entgegenstehen.

Mit freundlichen Grüßen



Bärbel Schäfer